
会 長　坂 田 清 茂
　会長として最初の挨拶となるとさすがに緊張しています。
例会前の茶道部によるお茶のお点前はいかがでしたで
しょうか。 2年くらい前に夜間例会の二次会で、真下功会
員から「一緒に茶道部やらないか？」と言われ、私も家内
が茶道の師範ということもあり興味があったのでその話
に乗りました。
　なかなか作法を教わってもすぐに忘れてしまうという1
年を過ごしましたが、何とかあそこまでできるようになり、
皆さんに喜んでいただけたようで光栄です。
　今年度のクラブテーマは「充実した例会に」といたしま
した。（年度計画書の記載文書を朗読）次の会長を誰に
すべきかを決めることが、実は会長最大の仕事だと先輩
たちから言われています。私自身がそれでかなり苦労し
たためその時作成した入会順の名簿を公開し、次の会
長や役員を誰にすべきかを考えやすい資料を年度計画
書に掲載しました。
 
「クラブ協議会」
私からは例会を月4回から3回に減らすという件をお話
しします。
❶昨年12月に行った会員アンケートによると、7割以上
の方は今まで通り4回が良いと答えています。しかし、残り
の3割弱が減らしてほしい、その中には2回がよいという
人もいるのが現状です。
❷私を含め現役世代は海外など長期出張に行く機会
があり、毎週例会があると欠席せざるを得ない。 月に一
度でも休会があれば、その週を長期出張に充てることが
できます。
❸食費を含む様々な物価が上がっていて、今まで通りの

会 長

会長エレクト

幹 事

副 会 長

〃

〃

坂 田 清 茂

斉 藤 一 英

織 田 裕 之

橋 本 和 也

武 正 進 介

八 木 茂 幸

2023 年 7 月 6日（木） 　第 1例会

母子の健康月間

第2859回   No.61-01

12：30

13：15
13：20

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14

点鐘
国家「君が代」・ロータリーソング｢奉仕の理想」
会長・幹事バッヂ交換
会長の時間
幹事報告
クラブから地区へ出向地区役員紹介
地区及び委員会報告
米山記念奨学生へ奨学金授与（欠席）
誕生祝い・結婚祝い
ニコニコBOX発表
出席率発表
次回プログラム発表
点鐘
クラブ協議会（2023-24年度　委員会方針発表）

プログラム

クラブテーマ 充実した例会に

本庄RC事務局

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F
TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571
E-mail：honjorc7522@gmail.com
URL https://www.honjyo-rc.org ホームページQRコード

『年度初め第１例会：クラブ協議会』

会 長 の 時 間4

1

“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高荷秀篤

ROTARY CLUB OF

H   NJYO
地区スローガン

SINCE1963 2023-2024年度 本庄ロータリークラブ週報

― We are Rotary, together ―

RID2570
japan

7
weekly report



例会数だと質を落とさざるを得ない。・・かと言って、会費を
上げるという話には反対者が多い。
上記三つの状況を考えた結果、月3回という例会数にしよう
と考えました。
年度前理事・役員会ではこの件を伝え、合意していただいて
います。クラブ協議会ですので
出席されている全会員にご承認いただきたく。（拍手）承認
ありがとうございます。

幹 事 報 告5

6

委 員 会 報 告7

地区へ出向役員紹介

幹 事 　織 田 裕 之

2

皆さん、こんにちは。 本年度、幹事をお預かりしておりま
す織田でございます。 楽しい1年になりますよう、どうぞ
よろしくお願いいたします。 
本当は、7月までにダイエットしようと思ってたんですけど、
なかなかそうそうもいかず、目標を来年の6月までに伸ば
しました（笑）そうすると写真を比べるとわかるかなという
風に思ってます。
また、会費の納入の件でございます。ファックスを本日流
しますので、引き落としの方は、7月20日までに残高確認
お願いします。今財政がなかなか厳しいもので、よろしく
お願いいたします。 以上で幹事報告とさせていただきま
す。 ありがとうございました。

本年度、 坂田会長のご理解の
もとにニコニコボックスの横へ
「希望の風の募金箱」を置かさ
せていただきました。
本日ご投入いただいた方には、
本当にありがとうございました。
これは毎回ご投入いただくので

はなく、身近で良いことが起こったときなどニコニコＢＯＸと両
方入れていただければ（笑）といった風にお願いしたいと思い
ます。  半期で結果を報告発表したいと思います。
また、「希望の風」とはどんなものかここで触れさせてください。
東日本大震災が起きて12年になります。
　両親を亡くされた方々、その後生まれた方が今度、大学を
卒業するまでの支援をするのがロータリーの「希望の風」基
金です。  まだまだ毎年頑張っていかなければいけないという
ふうな状況で、地区を挙げて、一生懸命頑張っております。
我がクラブでも皆様方には大変ご協力いただいております。 
本当に感謝申し上げます。役員の1人として報告とお礼に変え
させていただきます。 1年間よろしくお願いいたします。

度 す々いません。 
この後、2時から第1回の理事会
が開催されます。 
隣のお部屋で開催しますので、
対象の方はどうぞ、参加のほど、
よろしくお願いいたします。
以上です。

＊危機管理員会委員、R財団委員会統轄委員長／茂木聡
＊地区副幹事（国際奉仕委員会担当）／武正進介
＊公共イメージ委員会副委員長／須田礼子
＊青少年奉仕委員会青少年交換委員会委員／温井康宏
＊R米山記念奨学委員会学友委員会員／櫻井祐治
＊甦れ2570プロジェクトＰリーダー／金井福則
＊甦れ2570プロジェクト第１委員会副委員長／滝澤博史
＊甦れ2570プロジェクト第１委員会委員／岡崎吉宏
＊甦れ2570プロジェクト第１委員会委員／渋澤健司
＊甦れ2570プロジェクト第２委員会委員長／五十嵐敦子
＊甦れ2570プロジェクト第２委員会委員／長谷川京子
＊甦れ2570プロジェクト第２委員会委員／巴　高志

皆様、盛大な拍手で、あの、お送りいたしましょう。
よろしくお願いいたします。以上でございます。

2023に24年度、地区への役員の委嘱について今から
お名前をお呼びいたしますので、 ご登壇お願いします。
＊Ｒ東日本大震災青少年支援連絡協議会（R希望の風奨
学金）副委員長・RLI日本支部地区代表委員／矢島淳一
＊諮問委員会委員／髙橋福八・加藤玄静
＊諮問委員会委員、ポール・ハリス・ソサエティ地区コー
ディネーター、地区戦略計画委員会委員、危機管理委員
会委員長、R米山記念奨学委員会担当諮問／高柳育行
＊諮問委員会委員、副ガバナー、国際奉仕委員会担当諮問
／茂木　正
＊地区研修委員会ＲＬＩ担当委員長／矢島淳一

矢島淳一
R希望の風奨学金副委員長

織田裕之幹　事

9月28日に予定している島根へ
の移動例会ですが7月20日前
後に名簿を提出する予定です。
今回は、職業奉仕委員会のコラ
ボで、坂田会長の会社へ企業見
学も予定しております。たくさんの
ご参加をお待ちします。

真下　功親睦活動委員長



9 誕生祝い・結婚祝い 10 ニコニコＢＯＸ発表

11 出席委員会発表

会員数 92名（出席免除会員2／ 出席義務会員数90）
本日の出席会員数 61名 本日の出席率 67.8％

 7月

3

【坂田会長】
今年度の誕生日プレゼントですが、今皆さんにお配りし
たものはバカラのクリスタルグラスのウイスキータンブ
ラーです。 結構高くて割といいやつなんですけがバカラ
の会長に直談判して多少安く仕入れております。2023年
12月までの誕生日の方は2023と刻印してあります。
1月からの誕生日の方は2024という刻印を入れたもの
が配られますので、楽しみにしててください。
では代表しまして、小田切浩会員より一言お願いいたし
ます。
【小田切浩会員】
皆さん、こんにちは。昭和42年7月21日生まれ、今年で56
歳です。須田公共イメージ委員長と一緒の同級生の56
歳になりました（笑）

ニコニコボックスを仰せつかりました
櫻澤です。 ご投入いただきました方
読み上げます。

茂木　聡／石原美枝／金井福則／佐藤賀則／滝澤博史
茂木　正／須永秀和／坂本雄一／岡崎吉宏／渋谷修身
戸谷清一／宮田博史／斉藤一英／八木茂幸／山本道彦
橋本和也／茂木国久／井河彰久／加藤玄静／政由美子
阪上清之介／橘高耕平／小島賢大／相川浩一／渋澤健司
脇島正／髙橋順容／櫻澤真琴

坂田清茂／春山茂之／茂木聡／五十嵐敦子／寺本和彦
須田礼子／須永一英／池田敦司／鈴木　純／渋谷修身
戸谷清一／宮田博史／永井保之／矢部一臣／藤井　仁
内藤康晴／鈴木元道／塚越　茂／井古田悦男／中島高夫
巴　高志／真下　功

櫻澤真琴
ニコニコBOX委員長

出席委員会です。
よろしくお願いします。 それでは、発
表します。

髙橋祐介
出席委員長

笠本盛
矢島淳一
小田切浩
中村孝
山本道彦
安藤秀樹

誕生

おめでとう

それでは、代表いたしまして石原美枝会員に
ご挨拶、一言お願いします。
【石原美枝会員】
皆様こんにちは。先ほど気づいたんですけど、
結婚して今日で14年を迎えることができました。今後とも、
皆様とご一緒に、成長させていただきたいと思います。
どうぞ、よろしくお願いいたします。

脇島正
石原美枝
大日方晋一
髙橋嘉宏
相川浩一
竹並達也
滝澤博史

 7月
結婚

おめでとう

昨年度は１年お世話になりました。
坂田・織田年度のご活躍を祈念致します。

佐藤賀則
Message

「茶道部」によるお茶とお菓子を
どうぞお楽しみください。

坂田清茂
Message

金婚式のお祝いをありがとうございました。矢島淳一
Message

高木寿実様、柴崎篤様、本日はご来場ありが
とうございます。今後共よろしくお願いします。

温井康宏
Message

28,000円

33,000円

織田裕之／矢島淳一／髙橋祐介／蓮見　裕／武正進介
小田切浩／真下敏明／金子　章／長﨑隆司／武井晶裕

真下敏明
Message

19,000円

会社に勤めるミャンマーから来た女子が先日
日本で結婚式を挙げました。
お相手もミャンマー人で学生時代からのお付

き合いが実りました。おめでとうございます。



12 次回プログラム発表 14 クラブ協議会

4

各委員会基本方針・事業計画

皆さんこんにちは。プログラム委員会
です。 次週7月13日木曜日は休会に
なりますので、よろしくお願いします。 
第2例会が、7月20日木曜日12時30

分ここ五州園で行います。 
主なプログラムは、新入会員の入会式を行いますまた、第4
グループ原島原島生慈ガバナー補佐をお呼びする予定で
すので、多くの皆様のご参加をお待ちしております。
また皆様が楽しみにしております次回の昼食献立です。

宮田博史
プログラム副委員長

はい、ありがとうございました。
最後になります坂田会長、点鐘お願
いいたします。
【坂田会長】
ニコニコの補足いたしますと、3つの
メッセージをどなたかに今後も書い
てもらいます。いいと思うメッセージ
にニコニコ投入していただくか、もし
くは選ばずとも3つに入れていただ 
とければ、という思いもあります（笑）
よろしくお願いします。それでは点鐘
します。

これからクラブ協議会で各委員長に話していただきますが
一つ重要なことを私の方からお話します。
それは、例会の回数についてなんですね。皆さんに協力し
ていただいてアンケートを集計したのですがやはり、7割ぐ
らいの方は今までどおり月4回、毎週やろうというところに
○をつけていただいてます。ところがですね、1回減らして3
回にするべきだっていう方と2回でもいいんじゃないかって
いう方がいらっしゃって要するに、半分にしてもいいんじゃ
ないかって方がおられました。それを平均しますと減らすの
に賛成という方が結構な数ということになります。そういう
皆さんの声を反映させるべきではないないかというのが一
つ。 さらに、もう一つは先頃の、値上げラッシュで会費をあ
上げる手段を考えるか・・・数人に相談しましたが得策では
ないと・・・。会費は今のままか、もしくは、むしろ下げてほし
いぐらいの話が多いですよね。やはり。
料理を変えるなど、考えると切りが無いですし、料理も今
500円値上がりました。その他夜間例会の費用だとか、
色々色々計算していくと例会1つ減らすとかなり経費削減
できるということが一つ。
　というわけでテスト的に私は、例会を3回にするするとい
う策を考えました。 これがまた不評であれば、次の年度で
見直ししていただいて、やはり「4回の方がいいよね」という
声が強ければ戻せばいいと思っております。
本庄ロータリークラブは、このスケジュールで行きますと規
約にのっとり報告をいたしておりますので、問題はないとい
うことだけは改めてお伝えしておきたいと思います。

Ｓ・Ａ・Ａ

例会等の集まりが、楽しい雰囲気で秩序正しく運営されるための
進行役を務め、その会合が意義ある場となるよう設営、監督します。

チーフ / 滝澤 博史

クラブ管理運営委員会

坂田会長の基本方針を、実践する事とスムーズなロータリー活動
ができる様に最大限の、協力をする。

担当副会長 / 橋本 和也
委員長 / 坂本雄一

プログラム委員会

会長方針に則り、例会の出席率が向上するように充実したプログ
ラムを作成する。  特に入会３年未満の会員の出席率が向上する
ようなプログラムを検討し、出席して得るものがある例会にする。

担当副会長 / 橋本 和也
委員長 / 池田敦司

公共イメージ委員会

会長テーマ『充実した例会に』に基づいた週報の作成、その他ク
ラブの活動内容を週報で掲示し、ホームページ・SNS等を利用し
クラブ会員同士の情報共有や地域社会へ啓蒙してゆきます。
その結果として会員増強に繋がるよう努力していきます。

担当副会長 / 橋本 和也
委員長 / 須田礼子　

会員増強委員会

昨年度、本庄ロータリークラブは創立60周年を迎えました。61年
目となる本年度は、新たなスタートととらえて増強してまいります。
多様性が求められる社会の中だからこそ、会員同士のコミュニ
ケーションをより意味深くし、さらには、新たな視点を持った会員を
増強する必要を感じています。本庄ロータリークラブが今後続い
ていく未来に向けて、さらなるステップアップできるような会員増
強を進めていきます。

担当副会長 / 橋本 和也
委員長 / 温井康宏

親睦活動委員会

和シテ同ゼズ

担当副会長 / 橋本 和也
委員長 / 真下　功

出席委員会

ロータリアンの基本は例会に出席することです。それによって会員
相互の親睦や信頼関係が深まり、各種奉仕活動の活性化にもつ
ながります。出席委員会は、会員の出席を把握しながら、各委員会
と連携を取り、一層の出席率向上に努めます。 また、諸事情により
欠席する場合には、メークアップを積極的に促すなど更なる出席
率の向上にも努めます。

担当副会長 / 橋本 和也
委員長 / 髙橋祐介

職業奉仕委員会

会員企業様が家庭、社員、お客様の幸せを願い事業繁栄に結び
付くよう、互いの職業奉仕への意義を高めることを目的とし、明る
く楽しい活動を興し会員様が満足していただけるよう企画いたし
ますので皆様のご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

担当副会長 / 武正 進介
委員長 / 井古田 悦男

松花堂弁当 うなぎ蒲焼き
小鉢・煮物・酢の物・ご飯・みそ汁

仕入などの状況で内容が変わることがございます　　　五州園
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ニコニコBOX委員会

会員の皆様が社会貢献への取組みの一つとして、心地よくご協力
いただける様に接遇し、社会奉仕活動の一環に繋げて参ります。

担当副会長 / 武正 進介
委員長 / 櫻澤 真琴

国際奉仕委員会

地域に根差した国際交流を進めます。身近で親密な存在となった
ベトナムから来日した　人たちに卓話をお願いし、お互いの理解
を深めます。ベトナム視察を開催し、コロナ後の世界の状況を会員
が体験できるようにします。

担当副会長 / 八木 茂幸
委員長 / 須永 秀和

ロータリー財団委員会

ロータリー財団では諸先輩方が長きにわたり助け合いの精神を
育まれてきました。
国際ロータリー、地区、そして本庄ロータリークラブの基本方針に
則り、今会員一人一人が何ができるかを考えて頂き実行の幅を
広げていきたいと思います。

担当副会長 / 八木 茂幸
委員長 / 相川 浩一　　

ロータリー米山記念奨学委員会

本年度のクラブテーマである「充実した例会に」のもと、ロータリー
米山記念奨学金制度の理解を深めていただく活動をします。
又、将来日本と世界とを結ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、
ロータリー運動の良き理解者となるよう人材の育成に努めます。

担当副会長 / 八木 茂幸
委員長 / 髙橋　 豊

青少年奉仕委員会

これからの未来を担う青少年に対し、強い責任感、倫理観を伴っ
た健全育成支援を目的として一年間活動する。

担当副会長 / 八木 茂幸
委員長 / 永井 保之

3年未満委員会

せっかくロータリークラブに入会したのだから、クラブライフを
楽しんで欲しい。良く分からないけど、楽しい。なんとなく行くの
が楽しみだと思えれば最高。そう思えるまでの時間は人それぞ
れです。委員会活動の中で楽しみのきっかけをつかんでくれれ
ばうれしいです。 何処にやる気スイッチがあるか人それぞれで
すので、様々な機会を用意できればと思います。研修と交流が
メインになりますが、まずは交流で好意と友情を深めます。
その後、地区研修をみんなで受けてロータリーの良さを改めて
学んでみようかと思います。

委員長 / 真下 敏明

予定では2時までっていうことで、ご案内出したんですけど、
10分ほど早く終わることができました。
皆さん、ご協力ありがとうございました。 
それでは、クラブ協議会を閉会いたします。
本日は、例会及び、クラブ協議会とつづきました。
長時間お付き合いいただきまして、ありがとうございました。

奉仕プロジェクト委員会

委員会メンバーを中心にクラブ一丸となって、地域に求められる
奉仕活動をしていきたいと思います。

担当副会長 / 武正 進介
委員長 / 高橋 順容

 GUEST

本日の

・寿し処　たく美　高木寿実（たかぎひさみ）様
・(株)マスタング　柴崎　篤（しばさきあつし）様

本日のホットGUEST
ご紹介です。
入会予定者🌟のお二人です。

スポットライト
HIGHLIGHT

茶道でおもてなし
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スポットライト
HIGHLIGHT

バッヂ交換

スポットライト
HIGHLIGHT

任せて安心SAA進行

スポットライト
HIGHLIGHT

会場の外でも大活躍

いざ出陣

編集後記

　坂田・織田年度になり、引き続き本庄ロータリークラ
ブの会報（週報）の制作に当たらせていただきます。
公共イメージ委員会です。
一年間よろしくお願いいたします。
　近年の会報は概ね「写真メイン」の「見る週報」となっ
ておりました。 それに至るまでおそらく週報担当である
公共イメージ委員会の負担の大きさ、制作の対応に追
われる苦悩など複数の事由が重なりそのスタイルに
なったのでは無いかと思います。
　今年度は坂田会長のテーマでもある「充実した例会
に」をより良いカタチで、皆さまにアナウンス出来る
「見せてOK、読んでOK！」の誌面になるよう情報集会も
事前に行い討議しておりました。 何よりも会長の意に沿
うことが私達の役目かと考えますが、過信せずムリの
無いよう努めて参りたいと思います。
　委員会メンバーも日々多用に過ごしております。 委
員は例会出席を心がけておりますが、例会時も逐一 
記録を取るのは些か困難かと思います。しかし昨今ボ
イスレコーダーや、その上をゆく声を拾って活字にする
アプリやソフトもあり、手軽に利用できる時代です。
メンバーからはそういったアイデアも飛び交っており、
チーム一丸となって第2570地区内、随一の会報を作れ
たらと密かに思っております。 
　まだ「会報制作の道のり」の方向性も定まらず、手段
の答えは出ておりませんがお気付きのことや改善点が
ありましたら当委員までお声がけください。皆さんのご
意見も取り入れながら前進したいと考えております。
どうぞよろしくお願いいたします。　　　　　須田

2023-2024年度　公共イメージ委員会


